

www.cladz.org e-mail: contact @cladz.org

A bas la répression Vive l'unité des travailleurs

La tentative de discréditer le mouvement légitime des travailleurs de la fonction publique auprès de l'opinion publique a échoué, et ce malgré une sur médiatisation de l'application avancée de la grille des salaires, par une campagne donnant un aperçu erroné des augmentations de salaires.

Si l'application de la grille des salaires telle qu'elle a été promulguée, occultant toutes les luttes qui l'ont dénoncée, a alimenté les illusions d'une infime minorité de travailleurs, par la supercherie des rappels et l'application de l'indemnité forfaitaire, elle a par contre conforté la majorité des travailleurs dans leurs appréhensions et a mis au grand jour les incohérences et les disparités existant entre les bas et moyens salaires et les salaires des hauts fonctionnaires, ainsi que le déclassement de certaines catégories : professeurs du technique PTLT, ingénieurs, adjoints de l'éducation... Les enseignants et les travailleurs ont fait preuve de maturité et de vigilance, malgré les multiples pressions et menaces de l'administration, ainsi qu'un certain black-out des médias. Cette grève historique de deux jours a atteint ces buts, tant au point de vue quantitatif que qualificatif. L'unité d'action a montré toute sa force, malgré quelques aléas dus à un certain déphasage entre les uns et les autres.

L'unité d'action ne pourra aller qu'en se renforçant, nous en sommes comptables devant nos bases qui placent tous leurs espoirs dans cette unité maintenant plus que jamais. Les pouvoirs publics ont montré qu'ils ne lésinent devant aucun moyen illégal et répressif pour étouffer toute contestation, comme ils l'ont prouvé lors du rassemblement du 15 avril, où un arsenal répressif sans précédent a été déployé contre les travailleurs. Les enseignants et les travailleurs ont été traînés à même la rue, matraqués, traités comme de vulgaires voleurs devant des citoyens ébahis. Aujourd'hui plus que jamais, l'unité d'action sectorielle et intersectorielle est à l'ordre du jour contre la répression et face aux tentatives de récupérations ou manipulations. Nous devons répondre par plus de détermination et de vigilance.

Le CLA est plus que jamais convaincu que seul un large mouvement de protestation unifié fera exorciser ces pouvoirs publics de leur autisme.

C'est pour cela que notre combat continue.

Par ailleurs, le CLA fidèle à ses principes de solidarité syndicale, apporte son soutien indéfectible à M. BEKHOUCHE Malek, secrétaire général du SETE de Béjaïa, et dénonce sa suspension par l'UGTA pour avoir remis en cause le fonctionnement anti-démocratique de son 11ème congrès.

Alger, le 19 avril 2008.